

Niemand ist fort, den man liebt. Liebe ist ewige Gegenwart.

Stefan Zweig

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Ersilia Helene Peterli-Haller

(22.8.1925 – 12.2.2022)

Nachdem sie sich seit dem Tod ihres geliebten Ehemannes Jean-Jacques, mit welchem sie eine wunderschöne 73-jährige Liebesbeziehung pflegte, immer mehr in ihre eigene Gedankenwelt zurückgezogen hatte, ist sie am Samstag, den 12. Februar 2022 friedlich eingeschlafen.

Wir werden sie in Erinnerung behalten als intelligente und starke Frau, welche ihrer Zeit stets einen Schritt voraus war und den Mut hatte, selbstständig und unabhängig zu denken und zu agieren; ihr Humor und ihre Originalität hat uns immer wieder zum Lachen und zum Staunen gebracht. Für uns besonders inspirierend war ihr grenzenloses Interesse am Menschen und ihr soziales Engagement, welches in ihrer jahrelangen Tätigkeit als Strafrichterin und in der Vormundschaftsbehörde seinen Ausdruck fand, aber auch in der Fähigkeit, das Leid von Mitmenschen jeweils sofort zu erkennen und sich unermüdlich und diskret für die Betroffenen einzusetzen. Zusammen mit ihrem Ehemann beschenkte sie ihre grosse Familie mit unerschöpflicher Liebe und Fürsorge.

Du fehlst und bleibst uns ein Vorbild:

Jacqueline und George Henggeler

– Guy und Abbie Henggeler mit Leo, Calvin und Miles

– Nicole und John Viggiano mit Henry und Charlotte

Michael Peterli-Andriowsky und Susanne Wyder-Andriowsky

– Amélie, Angèle und Lou Peterli

Ralph Peterli-Wölnerhanssen und Bettina Wölnerhanssen
mit Linus und Liv

– Yanik Blumer mit Millicent und Elliott

– Maurice Peterli und Judith Wemmer-Peterli

Aufgrund der aktuellen Situation wird die Abdankung und Beisetzung im engsten Familienkreis stattfinden.

Traueradresse:

Ralph Peterli-Wölnerhanssen

Tiefengrabenstrasse 43

4121 Binningen